



Embajada del Japón
El Salvador

Visita del Sr. Embajador Hoshino a INSINCA

7 de febrero de 2025

Embajada del Japón

El día 6 de febrero de 2025, el Sr. Embajador Hoshino visitó a Industrias Sintéticas de Centroamérica, S.A. (INSINCA), la cual se fundó como una sociedad anónima que tuvo de accionistas al Gobierno Salvadoreño, a través del INSAFI, y cuatro empresas japonesas. El Sr. Hisatsune, Presidente de INSINCA, explicó sobre las operaciones de la fábrica, luego junto al Embajador, realizaron un recorrido por la planta, por el Museo Fujio Matsumoto y por el jardín con estilo japonés. El Sr. Embajador reconoció la historia de fundación y administración de INSINCA y la historia de la relación amistosa entre El Salvador y Japón, y al finalizar, intercambio opiniones sobre los negocios en El Salvador con el Presidente Hisatsune.

INSINCA se estableció en 1966 y fabrica tejidos sintéticos y artificiales. Su marca principal, SINCATEX, es ampliamente conocida en el país e internacionalmente como tejido para uniformes corporativos y escolares debido a su alta calidad. El pasado noviembre, la empresa recibió el Premio al Trabajo Decente del Ministerio de Trabajo de El Salvador.

